



Juan Luis Cebrián (Madrid, 1944) es conocido en el mundo de habla hispana por haber sido fundador y director de varias importantes publicaciones, entre ellas del diario *El País*. En *Cartas a un joven periodista* (Aguilar Ediciones, Buenos Aires, 160 páginas), Cebrián vuelca su extensa trayectoria profesional a través de una serie de cartas dirigidas a un estudiante de periodismo de improbable nombre Honorio. En ellas relata momentos culminantes de su experiencia en medios de comunicación escritos de España. Reflexiona sobre los profundos cambios del oficio en las últimas décadas. Sus análisis y meditaciones van desde las complejas relaciones personales entre los protagonistas de un diario o de una revista, hasta la proyección que tendrá el periodismo en un mundo globalizado e informático. Cumple con su objetivo y su escritura amena interesará a cualquier joven estudiante de profesiones ligadas a los medios de comunicación masivos.

Cartas a un joven periodista [artículo] Juan Andrés Piña.

Libros y documentos

AUTORÍA

Piña, Juan Andrés, 1953-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Cartas a un joven periodista [artículo] Juan Andrés Piña. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)